

## Kollektion 2024: FLM Sports Lederkombi Assen bereits verfügbar

Jüchen, 24. Oktober 2023- Für Motorradfahrer ist die Rennsaison 2023 – zumindest in Europa – bereits beendet. Für sportlich orientierte Kunden stehen bei POLO jedoch schon die ersten Teile der 2024er Kollektion in der Startaufstellung. Frisch eingetroffen und sofort verfügbar: die zweiteilige FLM Sports Lederkombi Assen.

1978 gestartet als exklusiver Ausstatter des Yamaha-XS-Cups, firmiert FLM heute als sportive Bekleidungsmarke im Hause POLO. Zum 45. Geburtstag der Marke prangt auch auf der neuen zweiteiligen Lederkombi Assen stolz die „78“ auf der Brust. Dank vorgeformter Passform ist sie der perfekte Begleiter, ob auf dem sportiven Landstraßenritt oder dem nächsten Trackday. Rundum-Schutz garantiert zum einen das 1,1 mm starke Rindsleder als Außenmaterial wie auch ein umfangreiches Protektorenpaket an allen Gelenken. Gerade auf der Rennstrecke gilt es, einen kühlen Kopf zu bewahren: ein direktes Belüftungssystem in Kombination mit luftdurchlässigem Stretch trägt für die ideale Klimatisierung Sorge. Da Rennmaschine, Startgebühr und Betriebsmittel schon teuer genug sind, schlägt die FLM Assen mit nur 399,99€ zu Buche. Damit bleibt trotz neuem Lederdress noch genug Geld für die Winterflucht übrig.

### Komfort & Ausstattung:

- Winddurchlässig durch Direkt-Belüftung, luftdurchlässiges Stretch und perforiertes Leder
- Vorgekrümmte Passform
- Stretchzonen für maximale Bewegungsfreiheit
- Eine Innentasche
- Protektorentaschen direkt mit Außenmaterial verbunden
- Slider an Schulter und Klett für Knieschleifer
- Sicherheitsnähte
- Aero-Höcker am Rücken

### Protektoren:

- Schulter-, Ellbogen-, Knie- und Hüftprotektoren
- Brust- und Rückenprotektor nachrüstbar

### Material:

- Außen: Rindsleder und Stretch aus Polyamid und Elasthan Mix
- Innen: Netzfutter aus 100% Polyester

**Größen:** 50 – 58

**UVP:** € 399,99



### ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit gut 90 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

### Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

[presse@polo-motorrad.com](mailto:presse@polo-motorrad.com)

+49 (2165) 8440 – 592